
第２回ご当地キャラ・ユニットフェスティバル部会 議事録 

開 催 日 時 令和元年７月９日（火）１３：３０～１４：３０ 

開 催 場 所 知立市役所現業棟 第１０会議室 

出 席 者 ８名／１０名 

欠 席 者 ２名／１０名 （渡辺浩司委員、永井翔太委員） 

事 務 局 企画政策課長補佐 政策係担当 

１．事務局より前回確認事項の報告及び会議資料の説明 

・５０体のご当地キャラを招致することについて、別紙資料のとおりアンケート調査結果報告を行った。 

・１１月７日（土）を実施日として８日（日）を予備日とする提案について、６日（金）は平日であり

テント設置等の準備を行う時間がないため、当初予定の８日（日）を実施日とし雨天決行とさせていた

だく。 

・グルメ部会長が会場配置図に、ブースを落とし込んでくれた。ご当地キャラ部会は黄色マーカー塗部

のスペースで活動をしてもらえると助かるとのこと。（角田グルメ部会長→事務局） 

なお、その案だと設置できるブース数は２２店舗＋αである。 

２．各議題 

〈アンケート調査結果や他部会との会場調整の兼ね合いを踏まえて議論を行った。〉 

 

・ご当地キャラを招致する場合は、ほとんどの団体がＰＲブースの設置を希望した。(事務局) 

・現在５０体呼ぶ予定だが、アンケート調査の結果、ＰＲブース設置を希望する団体がほとんどであっ

た。５０ブースを設置すると考えた時、会場に収まるか。(事務局) 

 

〈以下各委員意見〉 

・ご当地キャラと併せてご当地ユニットについての聞き取りはしていないか。（加藤部会長） 

→していない。ご当地キャラ最優先で、招致するご当地キャラ団体にご当地ユニットがいれば声をかけ

るぐらいで良いと認識していた。（事務局） 

→費用面もあるため、それでいいのでは。（各委員） 

 

・ご当地キャラの着替えスペースは第１０会議室の大きさで６体ぐらい入ることが可能。着替えスペー

スの確保についてまず決めた方が良いと思う。（奥村委員） 

・着替えスペースの確保は既存のブース配置の中ではスペースが無く、難しいと思う。室内で確保をし

た方が良いのでは。（各委員） 

→室内で確保し、ＰＲブースをステージ近くに設置する場合、移動がかなり大変だと思う。（奥村委員） 

・前回の会議では、雨天時と晴天時で活動パターンを変えていたが、その案どおりでよいか。（事務局） 

→分けた方が良いだろう。（中根委員） 

→では、晴天時は花しょうぶホールを全て着替えスペースにして、特設ステージの設置と付近にＰＲブ

ースを設置し、その周辺を拠点に活動をしてもらう。雨天時は、リハーサル室１～４までを全て着替え

スペースにして、花しょうぶホール内に PRブースを設置し活動拠点にする。この案でいかがだろうか。

（事務局） 

・花しょうぶホールでブース出店は可能なのか。（加藤部会長） 



→机や椅子を設置するのみで、テントを張る必要はないため問題ないと思われる。（事務局） 

・雨の日で室内のみの活動だと、花しょうぶホールに人が来てくれるか心配である。（各委員） 

・花しょうぶホールは飲食可能だったと思うため、ホール内に休憩所を設けて子どもたちがご当地キャ

ラと遊べるスペースにしてはいかがか。（竹内委員） 

→花しょうぶホールでの飲食やブース設置の可否、花しょうぶホールにブース設置した場合や花しょう

ぶホールを着替えスペースにした場合等を事務局で検証します。（事務局） 

 

・ＰＲブース設置の要望が多いのであれば、その意向を無視することはできないため、当日のキャラ数

は２５体くらいで検討したらどうだろうか。（加藤部会長） 

→了承。（各委員） 

・費用が発生するキャラとしないキャラがいる。交通費等を出す場合は基準を設けて同一の取り扱いに

しなければならない。（加藤部会長） 

→県内か否かの基準で交通費等支給の有無を決めてはいかがか。また、今回費用のかからないキャラは

１４体としたが、他にも県内すべてのキャラに声をかければまだまだ費用のかからないキャラはいると

思われる。（ただし、それが魅力あるイベントになるかは怪しいところ…）（事務局） 

→ひこにゃんなどの人気・実績があるキャラは費用を負担してでも招致していいのでは。（塚本委員） 

 

・色々と考えられるパターンがあり、その案は一通りでたと思う。事務局でそれぞれの案が可能か否か

検証して提示していただき、それを参考に判断していくのがよいのでは。（平田委員） 

→事務局はその作業を行っていただき、委員は今回のイベントの目玉となる企画を考えましょう。 

前回会議ではじゃんけん大会などが挙がっていました。イベント最後に、かきつばたホールで全キャラ

が集合し、お客さんを呼べるようなイベントを目指しましょう。（加藤部会長） 

 

３．次回までの課題 

事務局は、着替えスペースやＰＲブース、活動場所について、意見で出た内容が可能か具体的に検証す

る。 

※すべて検証してから議事録と併せて送付をするため、少しお時間をください。 

 

委員は、当日の特別企画（案）を次回会議で提案をする。 

かきつばたホールで全キャラ集まってじゃんけん大会やちりゅっぴダンスを行う など。 

 

次回会議は、８月２１日（水）１３時３０分～  第１０会議室 

 

 


